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Aos vinte e seta dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta minutos, na
sala dos Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a Presidência do
Prof. Dr. Pedro Antõnio de Meio. reuniram-se os docentes: Alessandra de Linhares Jacobsen.
Alexandre Moraes Ramos, André Luis da Silva Leite, Andressa Sasaki Vasques Pàcheco, Ani
Caroline Grigion Potrich, Claudelino Dias Júnior, Gabriela Gonçalves Silveira Fiates, Gerson
Rizzatti Júnior, Helena:jKuerten de Salles Uglione, Joana Stelzer, Márcia Barros de Sales, Marco
Antânio'Ocke, Marilda Todescat, Marcus Venícius Andrade de Lama, Mário de Souza Almeida.
Raphael Schlickmann. Renê Birochi, Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda, Rolf Hermann Erdmann,
Rudimar Antunes da Rocha, Sérgio Leis Boeira e o representante discente Yuri Daniel da Silva.
Encontra-se de atestado médico o docente Marcos AbíliotiBosquetti O Professor Maurício
Fernandes Pereira está cedido a Prefeitura de Florianópolis;como Secretário de Educação do
Município. Justificaram a ausência os docentes: Allan Augusto .Platt, Bernardo Meyer, Irineu
ManDeI de Souza, ,.Rosália Aldraci Barbosa Lavarda e.ITaisa Dias. Encontram-se afastados os
docentes: Eduardo Lobo, Gilberto Moritz, Marcos Baptista l-opez Dalmau e Rogério da Silva
Nunes. O Presidente, professor Pedra Meio, cumprimentou a todos e declarou aberta a. reunião.
Informes: O professor Pedro Meio informou que já foi contratada a professora substituta Mana
Aparecida Silva Alves.. Informou também que o professor Fred Leite Siqueira Campos e o professor
Rolf Hermann Erdmann estão como coordenador e subcoordenador pró-tempere respectivamente
da Coordenação do Curso de EaD. Os professores também já fizeram suas inscrições para eleição.
Quando o processo eleitoral acabar será encaminhado a PROGRAD para ver a possibilidade legal
de um professor de outro departamento assumir a coordenação. A professora Gabriela sugeriu que
os itens 6 e 7 fossem apreciados antes do item de aprovação do PAAD 2018.2, por entender que
estes dois itens fazem parte do PAAD. Colocado em votação, o.:colegiado aprovou por
unanimidade. O professor Marcus Venícius pediu que fosse incluído na pauta seu projeto de
extensão. Colocado em votação, o colegiado aprovou por unanimidade. Item 1 -- Apresentação do
Plano de Logística Sustentável da UFSC ' Coordenadoria de Gestão Ambiental. A
Coordenadoria de Gestão Ambiental pediu espaço para divulgar aos professores o plano de
logística sustentável da UFSC. A referida apresentação está sendo realizada em outras reuniões
de departamentos. Seu objetivo é divulgar o Plano, tornando sua implantação mais efetiva, dando
conhecimento ao corpo docente das campanhas da UFSC relacionadas à sustentabilidadel: Item 2
- Aprovação da ata 309. O professor Rogério Lacerda pediu que fosse corrigido na ata 309, que
não foi uma "imposição" de condições, mas "proposição de condições" para que ele assumisse a
função de coordenador de extensão e também acrescentar que o colegiado aprovou por
unanimidade. Colocado em. votação, o colegiada aprovou por unanimidade a ata, mediante a
alteração solicitada pelo professor Rogério Lacerda.":Item 3 - Relatórios de projetos de extensão.
Relator: Rogério Lacerda: Relatos das atividades de extensão e relatórios finais aprovados ad-
reÉerendum entre os dias 15/08/2018 a 24/08/2018, incluindo os projetos da professora Gabriela
Fiates, Marcus Venícius e Mário Almeida. O professor Rogério Lacerda pediu que os professores
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Colocado em votação, o Colegiada do CAD aprovou pdr unanimidadel b) parecer de participação
da professora-Gabriela Fiates no profeta de pesquisa intitulado de"Análise do sistema nacional de
novaGão brasileiro e seu impacto no sistema catarihense" pelo período previsto de 03/09/2018 à
uz/uu/zuzz. colocado em votação,..o Colegiada do CAD aprovou :por unanimidadel c) parecer da
aprovaGao do relatório final da participação. do:professor André Luas da Silvo Leite no prometo de
pesquisa intitulado de 'Avaliação de .Projetos de energia alternativa renovável .(EAR) sob a óticà
das opções reais pelo período de 01/03/2015 à ó1/03/2017. Colocado em votação, oCo egiado do
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orientandos por .professores. O Colegiada decidiu que não será clbrigatórig: aceitar orientandÓs de
estágio' não obrigatório é que o limite máximo será de 15 orientandos. - Item 7 . Processo dé
pedido de Professor. Voluntário no Departamento de Ciências da Administração da Prof.
Katia Denise Moreira. Relator: Andressa Sasaki Vasques Pacheco.. O período de' atuação de
jrabajho voluntário solicitado .é ge 2 anosl a pa'tir do primeiro semestre de 20191 Ó''l;i;Àã ã
trabalho é orientado para a oferta de uma disciplina optativa do curso de Secretariado Executivo'
com a disciplina .de projeto de trabalho de Conclusão de Curso. .O CAD oferece disciplina similar.
Colocado em votação, :o Colegiada do CAD aprovou por unanimidade. Item 8 - Regimento do
Departamento de Administração:.Relator: Irineu ManDeI de Souza. O item foi rêthado de pauta
para. ser analisado em': reunião de caráter l extraordinário. : l:Outros Assuntos. a) Semana
Acadêmica; o discente Yuri Daniel Hahn da Salva informou que a semana acadêrnica foi um
sucesso, conseguindo lotar o auditório.tanto a tarde quanto a noite. Ele informou também que as
chamadas foram feitas sempre ao finall b) Recredenciamento do Curso de Administração,
modalidade a Distância: o professor Pedro Meio agradeceu a ajuda da professora Marildà para a
realização do Recredenciamento do Curso. de Administração,'modalidade a Distância, que foi
encaminhado ao MECI c) Convocação para as reuniões: o professor Pedro Meio sugeriu que. os
professores avisassem se poderão ou não comparecer nas reuniões quando for encarÚínhada a
convocação. Nada .mais havendo a declarar, o Presidente agradeceu a.presença de todos e deu
por encerrada a reunião da qual, eu Dauana Berndt Início lavrei a presente ata
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